

Kehlten Gräfin (Bf) am 5.8.38

U. P. Kehlten Gräfin (Bf) am 5.8.38

Sehr verehrter Herr Professor!

Herrn entlich, an meinem ersten Werktag, konnte ich dazu, Ihnen zu danken. Ich hatte (aber es würde nichts daran) gleich wie ich die Predigt hörte, Ihnen dafür danken wollen, weil ich mich so herzlich darüber gefreut habe. Die Predigt kam gerade in einer Zeit an, wo es für mich nicht nur wegen der kaum zu leistenden Arbeit nicht leicht im Betrieb war, sondern auch wegen aller Schwierigkeiten, die Menschen sich untereinander machen, wenn sie gesetztes erstreben. - Wie ich neulich zu Ihnen sagte: Diese Funktionsfehler ja wirklich nicht heithei, selbst wenn sie manche schafflose Lust zur Folge haben, aber sie bringen dort die eigene Hebrigkeit und Einsamkeit in den Vordergrund. In solchen Zeiten wird jede Freundschaft zu einem Trost und hilft einem die „Lebenskampfangelegenhkeiten“, ~~die~~ in die ihnen zustehende periphere Lebensosphäre zurückzuwirken, wenn sie einem in zwölfstündiger Arbeitzeit über den Kopf weichen wollten. Ich danke Ihnen, dass Sie an mich gedacht und mir die Predigt geschickt haben!

Sehr ernsthaft hat mich in den letzten Tagen das Sterben von Robert Darmenhaner, den Sie ja auch kennen. Als ich vorführte, er zwar noch, doch bestand keine Absehung, dass er durchaus. Wel ihm fehlte mügte niemand. Der Fall hilf unter der Diagnose: "Nennung ist", doch stimmen nicht alle Symptome. Einzelheit war er mit Typusbeschafft. Ich habe ihm mir völlig bewusst erlebt.

Um möchte ich noch einmal auf den Nachmittag damals bei Ihnen zurückkommen: Sie fragten mich am Schluß, ob ich mir einzig gehört wäre. Weil ich Ihnen da nicht antworten konnte möchte ich Ihnen jetzt, wo ich es kann, sagen das Ihre

Antwort mir höchstlich und hilfreich gewesen ist. Teile dessen
was ich Sie damals fragte haben mich schon seit meiner
Konfirmationszeit (1914-15) ernstlich beschäftigt. Ein ich aber
auch versuchte darum zu fragen, alle antworteten sie mir,
sie gefiel mir in Sprüchekästen & wollte mich interessant
machen, ich sollte mehr auf mich achten & würde dann schon
allerorts Erfolge sehen. Ich danke Ihnen, dass Sie mir
andere geantwortet haben!

Hoffentlich haben Sie mit die Thren mir etwas Erholung
von den Ferien. Ich erhoffe mir von der östlichen Weltbege-
schiedenheit, in der ich jetzt bei meinen Eltern lebe, Kraft
für die kommenden Monate.

Zu stets aufrichtiger Dankbarkeit

Mfgr v. Lihw.